

Vos questions / nos réponses

CANNABIS

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/03/2010 19:01

bonjour je voudrai savoir combien de temp le canabis reste ds le sang sachan ke sa fai deux semaine ke je ne fume plus dutou

Mise en ligne le 03/03/2010

Bonjour,

Le cannabis reste décelable dans le sang jusqu'à 24h après la dernière prise. Pour information, il reste décelable dans les urines de 3 à 5 jours en cas d'usage occasionnel et jusqu'à plus de deux mois en cas d'usage régulier.

Cordialement.
